



Coronavirus (SARS-CoV-2) - aktuelle Informationen Stand 24.03.2020

„Wir Vorarlberger müssen jetzt das tun, was wir am besten können: Durchhalten und Disziplin zeigen. **Nur nid lugg lo!** Jeder der sich an die Maßnahmen hält, hilft Leben zu retten.“

Landeshauptmann Markus Wallner

Liebe SchröcknerInnen!

Das Corona-Virus prägt derzeit unser Leben und stellt uns vor neue Herausforderungen. Das betrifft die Gesellschaft insgesamt. Bis heute sind in Schröcken keine Personen positiv getestet worden. Am vergangenen Freitag hat die Bundesregierung alle Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus bis inklusive Ostermontag, 13. April, verlängert. Die Quarantäne für Warth-Schröcken gilt bis 03. April. Bundeskanzler Kurz, Vizekanzler Kogler, Innenminister Nehammer und Gesundheitsminister Anschober dankten in ihrer Pressekonferenz der Bevölkerung, die diese Maßnahmen mitträgt. Die Bilder aus Norditalien zeigen uns tagtäglich, dass wir alle weiterhin diszipliniert sein müssen und gemeinsam alles dafür tun müssen, Neuinfektionen so gut wie möglich zu verhindern.

Ich appelliere daher an die Eigenverantwortung jedes/r Einzelnen, die Sozialkontakte auch tatsächlich auf das notwendigste Mindestmaß zu reduzieren und die Ausgangsbeschränkungen einzuhalten. Es hat jede/r die Chance, Leben zu retten, indem die Regeln eingehalten werden. **Herzlichen Dank für eure Solidarität!**

Darüber hinaus möchten wir euch über Folgendes informieren:

1. Ärztliche Versorgung im Bregenzerwald

Die Praktischen Ärzte im Bregenzerwald haben auf „Notfallbetrieb“ umgestellt, um das medizinische Personal so lange wie möglich gesund zu halten und die medizinische Versorgung der Bevölkerung auf möglichst hohem Niveau aufrecht zu erhalten. Dies bedeutet, dass alle Ordinationen nur mehr telefonisch erreichbar sind. Ohne telefonische Voranmeldung/Zuweisung kann keine Ordination mehr persönlich aufgesucht werden. Das heißt, dass pro Sanitätssprengel im Bregenzerwald eine Praxis täglich für die Patientenversorgung geöffnet ist (wie am Wochenende). Die anderen Praxen sind weiter telefonisch erreichbar, betreiben also eine Telefonordination, beraten und informieren die Patienten. **Medikamente** können wie bisher bei den Ärzten/Apotheken bestellt werden und werden dann (koordiniert über die Gemeinde) nach Hause geliefert.

2. Wasserversorgung und Abwasserreinigung

Die Wasserversorgung und die Abwasserreinigung gehören zur wichtigen Infrastruktur. Deshalb muss der Betrieb dieser Anlagen aufrecht bleiben. Wir haben Vorkehrungen getroffen, damit dies gesichert ist.

Leitungswasser ist sicher! Das Corona-Virus ist über das Trinkwasser nicht übertragbar. Leitungswasser kann ohne Bedenken konsumiert werden.

3. Gemeindeamt

Da Behördengänge keine Ausnahme von den Ausgangsbeschränkungen sind, sind auch die Gemeindeämter für den Kundenverkehr geschlossen. Die Bevölkerung wird ersucht, nur mehr per Telefon oder E-Mail mit dem Gemeindeamt Kontakt aufzunehmen. Wir sind somit weiterhin per Telefon (05519-267-11) oder mail gemeinde@schroecken.at erreichbar.

4. Tourismusbüro

Das Tourismusbüro ist Mo – Fr von 9.00 – 12.00 Uhr besetzt wobei darauf hingewiesen wird, dass kein Kundenverkehr möglich ist. In dieser Zeit werden e-mails und Telefon beantwortet. Telefonisch ist das Tourismusbüro auch nachmittags erreichbar.

5. Sparmarkt Schröcken

Unser Sparmarkt Schröcken ist geöffnet. Öffnungszeiten Mo – Sa 7.40 Uhr – 12.30 Uhr. Der Betrieb wird bis auf Weiteres nur von einer Bediensteten durchgeführt. Bitte auch um Beachtung, dass beim Einkauf der Sicherheitsabstand von 1 m zwischen den Personen eingehalten wird. Die Kaffeetheke im Spar ist geschlossen.

6. Bauhof / Müllabholung

Unsere Mitarbeiter vom Bauhof sind in Bereitschaft und führen die notwendigen Arbeiten für den laufenden Betrieb durch. Die Müllentsorgung an der Sammelstelle beim Bauhof ist möglich. Die Container werden weiterhin geleert. Die Abfuhr (Restmüll, Altpapier, Biomüll, Plastik) erfolgen laut Müllkalender wobei die Restmüllabfuhr bereits ab heute auf 14-tägige Abfuhr umgestellt wurde. Die Abfuhrtermine Restmüll 31.03. und 14.04. entfallen. Der neue Müllkalender ist auf unserer homepage www.walsergemeinden.at verfügbar. In der Abfall-App werden die Termine ebenfalls aktualisiert.

7. Gottesdienste

Hier verweisen wir auf das beiliegende Informationsschreiben der Pfarre.

Es ist sehr erfreulich, dass die Bevölkerung die Maßnahmen derzeit so konsequent und verantwortungsvoll mitträgt. So besteht die Hoffnung, dass in absehbarer Zeit der Negativtrend gebrochen werden kann. Die Maßnahmen und Empfehlungen müssen aber auch weiterhin strikt eingehalten werden. Bleibt daher bitte weiter zu Hause und schützt vor allem die ältere Generation! Gemeinsam werden wir es schaffen.

Bleibt gesund.

Herbert Schwarzmann, Bürgermeister